

**Mail reçu le 08/12/2021 à 16h37**

Bonjour

J'habite chemin de Caussat et je suis au courant d'un projet tout près de chez moi sur des terrains que je vois tous les jours quand je passe en voiture.

Je sais qu'ils sont partiellement inondés l'hiver. C'est ce qui d'entrée de jeu en fait des zones impropres à la construction. Mais admettons que ce point soit pris en compte et contourné par des logements sur pilotis...

Je suis surprise par le nombre de logement qui doivent être construits : ça signifie qu'il est projeté de couper tous les arbres et de tout bétonner : UN NON SENS ECOLOGIQUE;

- 1) Il est reconnu par de nombreux scientifiques que la suppression des zones humides provoque la disparition d'espèces animales et végétales par la simple destruction de leurs habitats
- 2) L'eau ne peut plus circuler librement et cause occasionnellement des inondations ici ou ailleurs
- 3) L'eau qui ne s'infiltré plus dans la terre ne peut plus remplir les nappes phréatiques

Mais un autre problème de taille rend ce genre de réalisation tout simplement inhumaine : à vouloir faire vivre les gens dans du béton SANS ARBRE, sans espaces verts à côté de la maison pour le jeu des enfants, etc.... On finit par faire des gens dépressifs, en perte d'énergie et pas très heureux.

Je trouve tout à fait anormal qu'une commune valide un projet de lotissement non respectueux des hommes et qui bousille la nature.

Il y aurait beaucoup plus à dire, mais je suis sûre que vous connaissez tous ces arguments.

Personnellement si vous construisez un tel lotissement je quitterai Cestas !

J'espère que certains humains sur cette planète vont retrouver le sens du vivant, le sens de la vie et un peu d'humanité et qu'ils cesseront de toujours répondre à l'appât du gain.

Cordialement

Catherine